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「施策６　保育サービスの充実」について

番号 意見・質問 委員氏名

1

　１５ページの保育サービスの充実の文章中に、いくつか「待機児」という言
葉がありますが、きちんと「待機児童」としたほうが良いと思います。一般の皆
さんへの広報資料の場合には、略語や縮小語はできるだけ避けるべきです

大内委員

「施策２７　自立と社会参加の促進」について

番号 意見・質問 委員氏名

2

　次に６１ページの自立と社会参加の促進の＜現状と課題＞の文章当初に、
「措置から契約へ」という表現がありますが、他の施策項目と同じように言葉の
解説文を補足的につけるべきと思います。関係者や専門家の間では「措置
から契約へ」で十分に分かりますが、一般市民には分かりにくい言葉です。 大内委員
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